



LA TROMPETTE

La Russie augmentera considérablement ses dépenses militaires en 2024

- Ezekiel Malone
- [30/11/2023](#)

Les dépenses militaires de la Russie devraient augmenter de façon spectaculaire grâce au budget national que le président Vladimir Poutine a signé lundi. Ce budget augmentera les dépenses militaires d'un pourcentage stupéfiant de 70 pour cent. Pour la première fois depuis l'effondrement de l'Union soviétique, Moscou consacrera près d'un tiers de ses dépenses au maintien de l'armée et du complexe militaro-industriel.

- Environ 30 pour cent des dépenses russes seront consacrées à l'armée en 2024 (environ 412 milliards de dollars).
- Dix pour cent supplémentaires seront consacrés à la sécurité intérieure (soit environ 155 milliards de dollars).

La sécurité intérieure comprend le comité d'enquête de l'État, le bureau du procureur, l'administration pénitentiaire et la garde prétorienne (qui a également été utilisée contre l'Ukraine).

Cette augmentation des dépenses fera passer la part du produit intérieur brut russe consacrée à l'armée de 4,1 pour cent à 6 pour cent. La Russie se hisserait ainsi au troisième rang des pays qui dépensent le plus pour la défense, derrière les États-Unis et la Chine.

Armée émergente : Cette évolution correspond à une prophétie biblique dont le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, avertit depuis des décennies. Poutine est prophétisé à diriger la plus grande armée que le monde ait jamais vue. Ces dépenses militaires accrues développent davantage l'attitude guerrière que la Russie est prophétisée d'incarner.

En savoir plus : Lisez notre article sur cette tendance, intitulé « [Le retour de la Russie au statut de superpuissance](#) ».